



Pressemitteilung PlattenTalk 12.02.19

Brennt die Schule?

Zum nächsten PlattenTalk im Nachbarschaftshaus im Ostseevierviertel (13051 Berlin, Ribnitzer Str.1b) am 12.2. um 19 Uhr haben wir zum Thema Schule in Lichtenberg wiederinteressante Gäste eingeladen.

Wilfried Nünthel, der Stadtrat (u.a.) für Schule, Martina Roth Abteilung Lichtenberg der Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Familie und Tobias Bartl, Direktor des Grünen Campus Malchow diskutieren über den Stand der Dinge, Innovationen und Entwicklungen in Hohenschönhausens Schulen, charmant moderiert von Falk Schneider.

Locker untermalt wird der Abend mit Wortakrobatik zum Schmunzeln, Poetry Slam bildet!

Der Eintritt zu dieser Veranstaltung ist frei, eine Anmeldung erwünscht unter beate.janke@vav-hhausen.de oder 030/96277110.

Weitere Informationen über

Beate Janke
Kordinatorin für Stadtteilarbeit
Fon 962 771-17
Mobil 0172 9463989
Mail beate.janke@vav-hhausen.de

